



UNSS Résultats départementaux gymnastique

publié le 14/03/2019

Nos 4 équipes de gym dans le top 9 des 19 équipes engagées !

Ce n'est pas une mais deux équipes qui partiront à Poitiers mercredi prochain.

Nos équipes finissent sur les deux plus hautes marches du podium et se sont donc qualifiées pour les championnats d'académie

Nos jeunes officiels Lola et Esther ont réussi brillamment leur niveau départemental.

Nos deux autres équipes composées essentiellement d'élèves de sixième finissent à la huitième et neuvième place et n'ont pas démerité car elles sont bien placées par rapport aux 19 équipes engagées.



